

**Radreise Schottland: Äußere Hebriden**  
8-tägige individuelle Radreise auf den Äußeren Hebriden  
Natur pur und Insel-Hopping

## Grundinformationen

Reise ID: 1616

PDF erstellt: 09.01.2026 - 23:36 Uhr

Dauer (in Tagen): 8 Tage

Verfügbare Monate: Mai - Sept.

Min Person: ab 1 Pers.

Ankunft: Barra Schottland

## Reisedetails

Schottland ist ein Traum für Naturfreunde. Eine faszinierende Natur und äußerst nette Menschen machen den Reiz dieses Landes aus.

Bei Radfreunden ist das Land aber noch wenig bekannt. Das vermeintlich schlechte Wetter und die Topographie schrecken viele ab. Zu unrecht, denn in Schottland regnet es auch nicht mehr als in München oder Hamburg und gerade das Hochland in Schottland ist erstaunlicherweise recht flach. Die größten Steigungen finden sich an der Küste.

Die Äußeren Hebriden bieten für's Radfahren herrliche Moor- und Küstenlandschaften, dafür aber überschaubare Steigungen, ein Paradies für Radfahrer. Die Routen wurde so geplant, dass Sie den vorrangig aus dem Südwesten kommenden Wind meistens im Rücken haben.

Sie übernachten in kleinen B&B-Häusern. Die Kapazitäten sind beschränkt, wir empfehlen daher eine frühe Buchung.

Von: 01/05/2025

Bis: 30/09/2025

Preis DZ: 1690€

Preis EZ-Zuschlag: €

Preis-Zusatzkosten: €

Vorbehalt:

Gesichert:

## Reiseverlauf

### Tag 1: Anreise

Individuelle Anreise nach Oban. Von dort geht es mit der Fähre nach Barra. Nach Ankunft Transfer zur Unterkunft. Barra ist die kleinste und, mit ihrer Lage ganz im Süden der Inselkette, abgelegenste Insel der Hebriden. Sie gilt als die Schönste der Hebriden.

Tag 2: Erste Etappe Barra - South Uist (F/-/-)

Heute umrunden wir zum Teil die Insel Barra. Wir haben die Möglichkeit einen Abstecher nach Vatersay zu machen ( zusätzlich 15 km und 200 hm). Eine kleine Piste führt uns zur Fähranlegestelle, wo wir dann per Fähre nach South Uist übersetzen. Wir radeln dann weiter zum Hotel.

**Entfernung:** 24,4 km / 200 hm (mit Vatersay 39,5 km und 410 hm)

Hinweis: sollte unser Standard-Hotel ausgebucht sein, wäre die Alternative 9 km weiter. Diese 9 km würden dann am nächsten Tag weniger sein.

**Tag 3: South Uist - Carinish (F/-/-)**

Wir radeln nach Norden durch South Uist und kommen nach Grimsay. Unterwegs machen wir einen Stopp an einem schönen Strand. In der Umgebung befindet sich auch ein herrlicher alter Friedhof. Weiter geht es dann nach Carinish, wo wir übernachten.

**Entfernung:** 56 bis 68 km / 220 hm je nach Variante

**Tag 4: Carinish - Lochmaddy (F/-/-)**

Heute geht die Fahrradtour auf herrlicher Straße nach Lochmaddy, einem der schönsten Orte der Hebriden. Die zerklüftete Küste bietet immer wieder neue Ausblicke. Wir sind nie weit vom Wasser entfernt.

**Entfernung:** 16,7 bis 44,4 km / 100 bis 270 hm je nach Variante

**Tag 5: Lochmaddy - Tarbert (F/-/-)**

Zunächst nehmen wir die Fähre nach Leverburgh. Dann durchqueren wir die traumhafte Insel Harris auf einer sehr einsamen Straße mit herrlichen Blicken auf die Küstenszenerie.

**Entfernung:** 49 bis 60 km / 600 bis 700 hm je nach Variante

**Tag 6: Steinkreis von Callanish (F/-/-)**

Heute geht es zu einer der interessantesten Sehenswürdigkeiten der Hebriden, dem Steinkreis von Callanish. Dieser Steinkreis ist der zweitgrößte nach Stonehenge.

**Entfernung:** 62 km / 650 hm

**Tag 7: Carloway Broch - Gearannan Blackhouse Village - Stornoway (F/-/-)**

Ein kleiner Abstecher führt uns zum Carloway Broch und zum Gearannan Blackhouse Village. Dann geht es über eine sehr einsame Strecke nach Stornoway, der netten Hauptstadt von Lewis.

**Entfernung:** 42 bis 52 km / 320 bis 450 hm je nach Variante

**Tag 8: Stornoway - Abreise (F/-/-)**

Individuelle Abreise von Stornoway.

## Leistungen

Umfangreiches Vorbereitungsmaterial

vorgebuchte Übernachtungen laut Reiseverlauf in ausgesuchten B&B-Häusern mit reichhaltigem Frühstück

umfangreiche Routenbeschreibung mit vielen Tipps

Fähre zwischen den Inseln

Gepäck-Transfers

## Nicht im Preise enthalten

Anreise nach Schottland

sonstige Mahlzeiten

Trinkgelder und persönliche Ausgaben

## Generelle Hinweise

**Anreise:** Oban Schottland – Barra Insel

Vom Flughafen Glasgow kann man mit dem Zug nach Oban fahren. Allerdings wird die Fähre nicht pünktlich erreicht, wenn der Flieger etwas später in Glasgow landet. In diesem Fall empfehlen wir eine Vorübernachtung in Glasgow.

Von Stornoway kann man am Ende über Edinburgh oder Glasgow in die Heimat zurückfliegen.

Die Radtour auf den Inseln ist verhältnismäßig einfach. Lediglich Harris und bedingt auch Lewis weisen ein stärkeres Relief auf und sind anspruchsvoller.